

Gesammelte Beiträge zum Symposium anlässlich des Jahrgedächtnisses für Claus-Dieter Rath

**»Werden wir demnächst endlich das bekommen, was wir bislang vermissten?
(Claus-Dieter Rath 2009)**

Zu diesem Thema trafen sich auf Einladung der Mitglieder der Psychoanalytischen Bibliothek in Kooperation mit der Freud-Lacan-Gesellschaft Berlin am 14. Dezember 2024 ca. 30 Teilnehmer:innen.

Die dort vorgetragenen Beiträge die Anlässe zu Gesprächen gaben haben Sophia Léonard und ich im Folgenden zusammengestellt. Sie sind als einzelne Dokumente hier abgelegt.

Dazu kommen die Einladung zu diesem Symposium, der Textvorschlag

»Claus-Dieter Rath: Der besorgte Esser. Zur Psychoanalyse der Eßkultur« und die Übersicht über die Veranstaltung in Form einer Einladung.

Wir wünschen den Texten und dem, was Claus-Dieter Rath angezettelt hat, einige Aufmerksamkeit.

Herzliche Grüße

Karl-Josef Pazzini